

## RESUMEN

La inflación es un fenómeno económico importante ya que no solo afecta a la economía boliviana para su análisis se sustentó en teorías macroeconómicas con relación al efecto de la inflación en el crecimiento económico de Bolivia y se respalda con el informe del Bance Central de Bolivia y teorías de investigación de diferentes autores monetarios. El presente trabajo de investigación tiene el propósito de describir el efecto de la tasa de inflación sobre el crecimiento económico así mismo describir los instrumentos que aplica la autoridad monetaria para el control de la tasa de inflación durante el periodo de estudio 1995-2017.

Para realizar el propuesto trabajo se utilizó como enfoque de investigación el enfoque cuantitativo y cualitativo, como alcance de estudio se utilizó el alcance científico deductivo y estadístico para el análisis de datos se utilizó programas de Excel y programas econométricos.

Los principales resultados de la investigación se resaltan que la economía boliviana ha experimentado periodos de inestabilidad muy fuertes de alta inflación por factores externos en los años 80, después de la promulgación del DS21060 la economía boliviana mostro un comportamiento económico estable, durante el periodo en estudio el PIB tubo variaciones considerables, en cuanto a la inflación tubo variaciones de alza y baja por diferentes causas internas y externas.

El Banco Central de Bolivia han conducido a la economía nacional a través del sendero del crecimiento económico, tratando de contrarrestar la inflación a través de los instrumentos monetarios lo cual se puede aclarar que la inflación causada por factores externos como la sequía esta fuera del control del Banco Central de Bolivia ya que este tipo de inflación se amortigua en el tiempo.

La relación entre la tasa de crecimiento del PIB y la inflación no siempre es directa ya que esta se amortigua en el tiempo de acuerdo al crecimiento económico y los instrumentos de control por Banco Central de Bolivia.

En cuanto la inversión es una variable de gran importancia para el crecimiento económico del país.

De esta manera se pudo mencionar que la economía boliviana es inestable ya que la mayor parte de sus ingresos depende del sector hidrocarburos y que se debe enfocar con mayor importancia la industrialización.